

## MSC Wahlscheid – 51 Jahre erfolgreich im Motorsport unterwegs

Der Motorsport-Club Wahlscheid (MSC Wahlscheid) beschloss die Motorsportsaison 2025 mit einem tollen Jahresabschlussfest. Im Saal der Gaststätte „Zum Turm“ war in einem tollen Ambiente mit DJ und einem Zauberkünstler ein würdiger Rahmen zur Würdigung der guten Leistungen der Motorsportler des MSC Wahlscheid aufgebaut.

Der 2. Vorsitzende Klaus Dieter Ueberschar ließ das Motorsportjahr Revue passieren und konnte auf einige vom MSC Wahlscheid erfolgreich durchgeführte oder unterstützte Veranstaltungen hinweisen. Er spannte den Bogen von Jung, wo wir als MSC ein Jugendkartturnier durchgeführt haben, zu Alt, wo wir bei einem Pedelec Training unterstützt haben bis zu den Aktiven des MSC die im realen wie auch im virtuellen Motorsport , dem sogenannten Sim Racing erfolgreich unterwegs waren.

Das Motorsport ohne engagiertes Ehrenamt nicht möglich ist, zeigt die Helferehrung, bei der 5 Sportwarte die bei vielen MSC Veranstaltungen im Einsatz waren, mit einem Tankgutschein geehrt wurden.

Wie jedes Jahr wurde die interne Clubwertung mit Spannung erwartet. Ergebnisse zur Auswertung der Clubmeisterschaft hatten 18 Aktive eingereicht. Diese wurden in den Sparten lizenzenfreier Motorsport, Rallye, Rundstrecke, Wanderpokal und für die Altersklasse 16-28 Jahre in der Nachwuchswertung von Alexander Brauer ausgewertet.

Den clubinternen Wanderpokal konnte sich Alexander Fielenbach, der im Kart international, sowie in der Langstreckenmeisterschaft und dem 24H Renne erfolgreich unterwegs ist, sichern.

Bilder zu dem tollen Fest gibt es hier [Bilder Jahresabschlußfest 2025](#)